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Ata da terceira (3ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de Administração da
UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 29 de março de dois mil e vinte e três, às 17 horas, na Sala
de Reuniões 1 da FACE (C1 - 54/12) e via Zoom, sincronamente, com a par�cipação dos professores:
Aldery Silveira Júnior, Antônio Isidro da Silva Filho, Bruno Eduardo Freitas Honorato, Caio Cesar de
Medeiros Costa, Carlos Rosano Peña, Carlos Henrique Marques da Rocha,  Débora Dorneles Barem, 
Francisco Antônio Coelho Júnior, Hebert Kimura, Luciano Rossoni, Marcus Vinicius Soares Siqueira,
Marina Figueiredo Moreira, Olinda Maria Gomes Lesses, Paulo Henrique de Souza Bermejo, Rafael
Barreiros Porto, Rodrigo Rezende Ferreira, como presidente da mesa, Roque Magno de Oliveira, Victor
Rafael Rezende Celes�no e Vinícius Amorim Sobreiro. Jus�ficaram a ausência os professores: Adalmir
Gomes, Danielle Sandi, Eluiza Alberto de Moraes  Watanabe, Emmanuel Sousa de Abreu, Fabrício Oliveira
Leitão, Gisela Demo Fiúza, Maria Amélia de Paula Dias, Rafael Rabelo Nunes, Vanessa Cabral Gomes. O
presidente da mesa cumprimentou a todos, e passou aos informes. 1. Informes: O Professor Rodrigo
Rezende abriu a reunião desejando boas-vindas à todos e um ó�mo semestre. Solicitou a inserção de um
ponto de pauta rela�vo ao Acordo de Intercâmbio com a Universidade  Zhejiang da China. Processo SEI
nº 23106.016957/2023-90. Parecerista Professor Carlos Rosano Peña. Foi aprovada a inserção do ponto
por unanimidade. a) A Professora Olinda Maria informou a respeito da melhoria em relação ao
ensalamento e informou também a respeito da reunião que acontecerá no dia 04/04 a respeito de
Projetos de Extensão no Auditório Azul da FACE, das 14:30 às 16:30 hs. b) O Professor Rodrigo informou a
respeito da recomposição das comissões do ADM. Ressaltou que a úl�ma alteração foi realizada há 4
anos, e em breve irá entrar em contato com os presidentes das comissões para atualização das mesmas,
bem como a criação da comissão de extensão.  c) O Professor Francisco Antônio Coelho informou sobre o
Projeto de Extensão que foi aprovado no âmbito do PIBEX, que foi aprovado com duas bolsas de
extensão, e através de um processo de seleção foram aprovados 2 bolsistas de 9 candidatos. O presidente
parabenizou o Professor Francisco pela aprovação do Projeto. d) a Professora Débora Barem também
parabenizou o Professor Francisco Antônio e agradeceu à Professora Olinda pelo ensalamento e por sua
alocação neste semestre. e) O Professor Carlos Rosano indagou ao Professor Francisco Antônio a respeito
dos trâmites de aprovação do projeto de extensão, o que foi esclarecido pelo mesmo. f) O Professor
Carlos André Agradeceu também à Professora Olinda pelo trabalho e dedicação em relação ao
ensalamento, e salientou que neste semestre está bem melhor em relação ao semestre passado. 2.
Aprovação da ata da reunião anterior. A ata da reunião 2/2023 foi aprovada com duas abstenções. 3.
Pedidos de reintegração discente. Relatora: Profa. Olinda Maria Gomes Lesses. SEIs:
23106.032635/2023-98, 23106.029980/2023-44; 23106.023607/2023-80;  A Professora Olinda Maria
explicou sobre os três processos, cujos interessados dependem apenas do ETC para se formarem.
Informou que ainda existem 10 processos que dependem de relatoria. O Professor Rodrigo colocou em
discussão e após isso foi posto em votação a aprovação dos três pedidos de reintegração mencionados.
Foi aprovado com uma abstenção. O Professor Rodrigo Rezende explicou a respeito do recebimento dos
13 processos de reintegração, e que os 10 processos precisam ser apreciados por uma comissão,
salientou que nos próximos dias irá realizar a composição dessa comissão para analisar esses casos e os
próximos que o Departamento venha a receber. 4. Relatório de execução �sica e de cumprimento do
objeto do projeto "Estudo cien�fico, mapeamento de competências, trilhas de aprendizagem e
modelos de gestão do programa de equilíbrio trabalho-família", liderado pelo Prof. Francisco Coelho.
Relator: Prof. Caio César de Medeiros Costa. SEI 23106.023138/2021-37;. O Professor Caio César
parabenizou os Professores Francisco Antônio e Diego Mota pelo Projeto e deu algumas informações a
respeito do parecer, frisando ser favorável à aprovação. O Professor Francisco Coelho agradeceu ao
Professor Caio César e prestou alguns esclarecimentos adicionais. Colocado em discussão o ítem, em
seguida foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 5. Proposta de projeto de pesquisa em
parceria com o Comando Logís�co do Exército, a ser realizado via TED. Proponente: Prof. Victor Rafael
Rezende Celes�no. Relator: Prof. Rafael Rabelo Nunes. SEI 23106.017562/2023-12;. O Professor Rodrigo
fez uma leitura rápida e resumida a respeito do Projeto e informou que o parecer é favorável à aprovação
do mérito do Projeto de Pesquisa proposto, e em seguida o Professor Victor Rafael Rezende celes�no
prestou mais algumas informações ao colegiado.  Posto em discussão, o Professor Francisco Antônio
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parabenizou os professores envolvidos no Projeto e deu algumas sugestões. Colocado em votação, o item
foi aprovado por unanimidade. 6. Indicação do colegiado do ADM para o Edital FACE 1/2023.
Proponente: Profa. Solange Alfinito. SEI 23106.036248/2023-21;  A Professora Solange Alfinito
esclareceu ao Colegiado que está pleiteando esse recurso porque é inviável ir com recursos próprios para
eventos internacionais. Prestou mais algumas informações a respeito dessa solicitação. Colocado em
votação, o ítem foi aprovado por unanimidade. O presidente parabenizou a Professora Solange Alfinito e
salientou que este Edital da FACE comporta apenas uma indicação por Departamento e que o ADM não
fará outra indicação para o mesmo Edital. Ao final, o professor desejou boa sorte à Professora.  7.
Relatório de licença capacitação da Profa. Patricia Guarnieri. Relatora: Profa. Olinda Lesses.
SEI 23106.081927/2022-73.  A Professora Olinda Maria fez um breve relato a respeito do parecer e
informou que está tudo dentro do que prevê a licença capacitação. Colocado em votação, o relatório
apresentado foi aprovado por unanimidade. 7. Proposta de Acordo de Intercâmbio com
a Zhejiang Interna�onal Studies University, apresentado pela Comissão de Internacionalização Relator:
Professor Carlos Rosano Pena. Processo SEI nº 23106.016957/2023-90.  O Professor Carlos Rosano fez
um breve relato a respeito da minuta de intercâmbio do referido acordo frisando o parecer favorável.
Após alguns adendos a respeito da internacionalização do Departamento feitos pelo Professor Rodrigo
Rezende, o ítem foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade 6. Assuntos Gerais. Nada
mais havendo a tratar, o presidente do Colegiado deu por encerrada a reunião, às 18:10 horas, da qual
eu,  Elizânia de Araújo Gonçalves, lavrei a presente ata.

Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves, Administrador(a) do
Departamento de Administração da FACE, em 30/03/2023, às 18:28, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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